

# Une page va se tourner à Goumoëns et à Assens

**Gros-de-Vaud** Syndics de ces deux villages depuis plus de vingt ans, Jean-Luc Bezençon et Bernard Despont ne rempileront pas.



Bernard Despont (à g.) et Jean-Luc Bezençon ont décidé de ne pas se représenter aux élections communales.

Image: S. MULLER

Par **Sylvain Muller**

06.01.2016

0

Partager 55

1

Tweet

**Signaler une erreur**

Vous voulez communiquer un **renseignement** ou vous avez repéré une **erreur**?

«Quoi? Bernard Despont et Jean-Luc Bezençon ne se représentent pas?» Dans le Gros-de-Vaud, la nouvelle en surprend plus d'un. Tant le syndic d'Assens (vingt-six ans dans ce siège) que celui de Goumoëns (douze ans de Municipalité, plus vingt-deux ans de syndiculture) semblaient en effet être bouloqués à leur fauteuil.

## «Il faut savoir arrêter»

«Je fêterai mes 64 ans en juillet prochain. Il est temps de remettre le domaine à des forces vives», se justifie cependant le premier. «Il faut savoir arrêter, confirme le second. Et même si je trouve toujours beaucoup de plaisir dans ma fonction de syndic, j'ai envie de consacrer plus de temps à mon nouveau mandat de député.»

Bien que possédant des personnalités très différentes, Bernard Despont et Jean-Luc Bezençon se retrouvent sur de nombreux points. Tout d'abord, un attachement sans faille à leur village d'origine. En tant que Despont d'Assens et Bezençon d'Eclagnens, ils sont d'ailleurs tous deux membres de la très sélecte Confrérie de bourgeois vaudois, une société n'accueillant qu'un représentant par famille et par village.

## Faire rayonner le village

Tous deux ont aussi contribué par des manifestations originales à étendre la renommée de leur village largement au-delà des frontières du Gros-de-Vaud: Assens lors de son jumelage avec la Colombey-les-Deux-Eglises (F) du général de Gaulle, et Goumoëns par sa Fête du taillé, rendant hommage à son célèbre gâteau sucré.

Ces deux manifestations ont, au passage, bénéficié de l'incroyable carnet d'adresses de ces deux syndics bien connus dans le reste du canton: Bernard Despont parce qu'il a été durant vingt années président de la Société vaudoise des conservateurs du Registre foncier, et Jean-Luc Bezençon en tant que pilier des rassemblements du PLR et des fêtes de chanteurs en tout genre.

## Fusion réussies

Les deux syndics ont encore en commun d'avoir mené à bien un projet de fusion de communes (Assens avec Malapalud, Goumoëns en réunissant Eclagnens, Goumoëns-la-Ville et Goumoëns-le-Jux). Enfin, ils sont tous deux – et resteront – membres de la Commission d'estimation fiscale des immeubles du district. Le visage d'Assens et de Goumoëns va forcément changer le 1er juillet prochain. (24 heures)

Créé: 06.01.2016, 08h11